

Isla de la Juventud estudia seroprevalencia del SARS CoV-2



Especialistas del municipio especial de la Isla de la Juventud estudian la seroprevalencia del SARS CoV-2. Foto: Archivo/RHC.

Isla de la Juventud, 25 may (RHC) Especialistas del municipio especial de la Isla de la Juventud estudian la seroprevalencia del SARS CoV-2, cuando en 263 consultorios cubanos se realiza uno que incluye además la prevalencia de la Covid-19 por recomendación de la Organización Mundial de la Salud.

Esta investigación tiene entre sus propósitos conocer el comportamiento clínico epidemiológico de la pandemia en el territorio.

En esta localidad se acumula hasta la fecha 518 enfermos y dos fallecidos, informó a la Agencia Cubana de Noticias SaylÍ González Fiallo, jefa del Departamento de Vigilancia de Salud.

Refiere la experta que el procedimiento demostró que la persona pudo estar infectada pero no enfermar y no fue detectada o sea ni el sistema ni el individuo supo que era un caso COVID-19 -al no mostrar sintomatología al virus.

Actualmente están pendientes por procesar 111 muestras, estudio a concluir esta semana, a fin de que Medicina Interna evalúe los casos positivos, detecte las secuelas provocadas por la enfermedad en el paciente y prescriba tratamiento clínico a esos pacientes. (Fuente: [Radio Rebelde](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/258466-isla-de-la-juventud-estudia-seroprevalencia-del-sars-cov-2>



Radio Habana Cuba